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11° REUNIÃO ORDINARIA – 18/09/2023

CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL - (CPM) CIDADE ADEMAR

 

No dia 18/09/2023 (Dezoito de setembro de dois mil e vinte e três), reuniram-se os conselheiros participativos
municipais eleitos no distrito de Cidade Ademar e pedreira, presencialmente no auditório da subprefeitura,
localizado na Avenida Yervant Kissajikian 416 – Vila constância. Iniciou-se às 18:00 horas e 30 Minutos a
primeira chamada e a segunda chamada às 19:00 horas. Pauta: SP TRANS/TAPA BURACO -
Representantes do governo municipal presentes (3): Ângela de Oliveira Costa Acosta (Supervisora de
Cultura - representando nesta reunião o Subprefeito Rogério Balzano), Geraldo Varote de Souza (Interlocutor e
Coordenador de Governo Local) e Andreia Garcia Bueno de Azevedo (Secretária do Governo Local) O
Interlocutor e Representante do Governo Local Geraldo Varote, iniciou a apresentação que compõe a mesa e
efetuou a chamada dos conselheiros. Presentes (10):Clóvis Rodrigues Ferreira (Coordenador), Daniel dos
Reis, Fátima Braz da Silva Lima Santos, Flavio Veloso Rocha, Gustavo Gomes do Santos Brandão, Lorena
Rabarchi Graciano (secretária), Patrícia Brandão Soares, Pedro Augusto de Oliviera Assunção, Ricardo
Vicente de Oliveira e Soraia Barbosa de Carvalho. Ausentes (5): Alfonso Rodrigues Gonzales, Aluízio Roberto
Jordão, Lilian Santiago Freitas de Lima, Maria José da Conceição e Valdice Ferreira do Santos.
Representantes e Munícipes presentes: Edson Alves dos Santos, Ricardo Rocha, João Ferreira, Ivanir
Mendes, Ana Ribeiro, Ricardo Ribeiro, Cecilia Teixeira, Dailza de Oliveira e Fernanda Nascimento conforme
lista de presença assinada. O Representante da SP Trans, Sr. Joao Lindolfo da Assessoria de Articulação
Comunitária saudou os presentes e convidou também para ocupar a mesa o Sr. Genildo, iniciando sua fala
com uma breve apresentação pessoal e dizendo que tem como papel levantar as demandas apresentadas e
levá-las para as áreas técnicas dento da SPTrans. Enfatiza ainda que as demandas vindas através do CPM
são mais especificas e que, portanto, mais enfáticas dos que as que chegam individualmente por serem
recebidas via colegiado. Nesta ocasião estabelecesse a fala dos munícipes e seguidamente o interlocutor dará
a devolutiva caso a tenha ou caso contrário será levada para posterior retorno. Flavio Veloso Conselheiro do
CPM coloca a questão das diversas reclamações dos munícipes em relação ao atendimento aos mesmos e
solicita explicações sobre o terminal. Joao Lindolfo explica que os operadores recebem um treinamento
bastante específico em relação a sensibilização na prestação de serviço e excelência no atendimento, solicita
desta forma que sejam identificados estes profissionais através do prefixo do ônibus/horário e local para que o
treinamento seja refeito. Quanto ao tema acessibilidade, informa que 99% da frota assistida está atingida. Em
relação ao terminal do Jardim Miriam e Aquático, já houve 6 reuniões para discussão deste tema. Edson Alves
cita que é a primeira vez que participa das reuniões e tem o desejo de conhecer as demandas acolhidas pelo
Conselho bem como a dinâmica dos encontros. Cita a questão dos veículos abandonados e suas implicações.
Ricardo Rocha renova dúvidas em relação ao Terminal e Aquático entendendo que há necessidade de
envolver mais pessoas e obter ainda mais detalhes sobre o projeto. Em sua fala diz que entende que a região
até o presente momento não dispõe de infraestrutura para receber a demanda de pessoas. Lembra a todos
que nós (jardim Apurá) não temos nenhum terminal de ônibus como as demais regiões. Joao Lindolfo reforça
que foram feitas diversas reuniões acerca do tema e fala sobre a necessidade de levar cada vez mais
transporte publico de boa qualidade aos munícipes. Informa que no Plano Diretor do Município há todas as
possíveis informações sobre o tema e que no momento oportuno a população será devidamente esclarecida.
Daniel agradece a presença do convidado e diz sobre a reunião citada na qual esteve presente. Ele informa
que mora em uma comunidade e que tem um bom sistema de transporte, porém cita itens importantes tais
como a retirada da linha da Praça da Bandeira e que diversos pontos não contam com abrigos ou coberturas.
“as pessoas ficam muito tempo nos pontos, tempo maior do que o informado” relata o Sr. Daniel. Neste quesito
Joao Lindolfo solicita o endereço do local a ser estudada a colocação do abrigo e informa que a calçada para
que ele possa recebê-lo deva ter 2,5 metros de largura, bem como se é um ponto de embarque ou
desembarque pois o correto é que seja para o embarque. Joao Lindolfo explica que a SPTrans é apenas uma
gestora do processo e que através da Ordem de Serviços Operacionais firma contrato com as empresas de
ônibus em relação ao tempo de cada uma, pois há diferenças entre os pontos da cidade. Ivanir aponta que a
linha Vila Império demora muito a passar (Linha 627). Que neste local há muita demanda e poucos ônibus para

Ú

Editais nº 600802
Disponibilização: 18/10/2023
Publicação: 18/10/2023



o atendimento. Joao Ferreira informa ser representante da Central Única e aponta uma excessiva demora na
linha 5031 – Parque Primavera/Estação Conceição. Ricardo retorna a falar sobre os sérios problemas com a
SPTrans, sugere que os munícipes recebam um olhar mais cuidadoso e uma atenção especial e especifica por
conta de suas necessidades. Sugere a criação da linha Córrego Azul pois os usuários têm dificuldade de
chegar a diversos locais de primeira necessidade. Clovis o Coordenador do CPM apresenta uma demanda da
Vila missionaria em frente ao Colégio quatro de julho. Informa que apesar de já terem conhecimento os ônibus
continuam virando em um local fora do itinerário comprometendo a segurança das crianças que por ali
transitam. Clovis responde ao questionamento do Edson sobre a frequência das reuniões do CPM e explica
sua função bem como as diversas pautas abrangidas pelo Conselho. Flavio Veloso fala sobre o treinamento
que participou e que infelizmente os demais conselheiros não o fizeram. Ao Final o coordenador sugere como
pauta da próxima reunião o tema CET e SABESP que foi votado por unanimidade pelos conselheiros
presentes (10). O coordenador Clóvis agradece a presença de todos e encerra reunião.

 

São Paulo, 13 de outubro 2023.

 

Clovis Rodrigues Ferreira                      Lorena Rabarchi Graciano

      Coordenador                                               Secretária

Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Assessor(a) I
Em 17/10/2023, às 09:06.
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